

Einer von uns.



Dass die Azubis von N&M eine perfekte Ausbildung erhalten, dafür schafft er die Grundlagen. Geboren 1988 in Titisee-Neustadt, absolviert er Praktika am Theater und im Konzerthaus Freiburg, macht eine Ausbildung zunächst zur Fachkraft und lässt sich anschließend zum Meister für Veranstaltungstechnik weiterbilden. Hier fällt er den Entschluss, sich zukünftig um die Nachwuchsqualifikation zu kümmern. Von Stuttgart aus koordiniert er die Ausbildung standort- und berufsübergreifend. Mit viel Empathie, geradlinig in der Kommunikation, ein Teamplayer. Das ist wesentlich, auch für eines seiner Hobbys, das „Muddern“ – Extremhindernisläufe, bei denen es um mentale Stärke, Teamgeist und Ausdauer geht. Was ihn zudem auszeichnet? „Ich bin neugierig geblieben“, sagt er.

Volker Ruf – *MS-Dockville Festival*, Hamburg-Wilhelmsburg, August 2018

